

Saisonstart der U 18 Basketballer mit Schönheitsfehlern

Die U 18 Basketball-Landesligamannschaft des SG Hausen/TS ist am 16.09. in die Saison 2018/19 gestartet. Nachdem im Mai der machbare Aufstieg in die Oberliga ganz knapp verfehlt wurde, hat ein Teil der U 18 Mannschaft einen basketballlastigen Ferienurlaub in Kanada verbracht, was nur dank des Einsatzes der Abteilungsleiterin, Heike Blau, zustande kam. Die Spieler haben sich sichtbar weiterentwickelt.

Trotz der vielen positiven Vorzeichen gelang der Saisonstart nicht nach Erwartungen. Das Team war an mehreren Positionen durch Wegbleiben der Leistungsträger geschwächt. Die von den Meier-Zwillingen angeführte Mannschaft verlor das Auftaktspiel gegen den nicht sehr starken Gegner der S.C. Bergstraße unglücklich mit 4 Punkten. Durch eine Entscheidung des Verbandes, aufgrund der Tatsache, dass der Gegner einen gesperrten Spieler einsetzte, wurde das Spiel gegen S.C. Bergstraße im Nachhinein zu Gunsten der SGH/TS mit 20:0 gewertet.

Das SGH/TS-Team reiste am vergangenen Sonntag trotz der widrigen Wetterverhältnisse, mit viel Zuversicht nach Marburg. Auch wenn das Team mit nur 8 Spielern anreiste, schien die Aufgabe lösbar zu sein. Die Marburger wurden von Anfang an von der kleineren aber besseren Mannschaft der SGH dominiert. Die konstante Führung mit über 10 Punkten sollte für einen Routinesieg reichen. Es kam aber anders. Die sehr dünne Personaldecke hat sich gerächt. Durch unnötige Fouls und die zeitweise fehlende Disziplin hat das bessere und talentiertere Team sich selbst geschlagen. Die Marburger konnten in der Verlängerung das Momentum für sich besser nutzen und so verlor „das kleine Team von Spartiakern“ gegen die Übermacht der Heimmannschaft. BC Marburg vs. SGH/TS 65:58 (20:31).

Trotz allem ist die Moral der Truppe vorbildlich und die nächsten zu schlagenden Gegner warten schon. Am 30. September kämpft die SGH/TS Mannschaft auf heimischem Boden.